
18/7/23 愛知県知事記者会見（名古屋市民オンブズマン書き起こし） 

東海テレビです。 

 先週成立した IR 実施法案についてなんですけども。 

 まず成立したことの受け止めとですね今後の県としての検討方針についてお願いします。 

 

知事：これは先週ですね私コメントを。先週 20 日の金曜日ねコメントを出させていただき

ました。そのコメント通りでございますが、まず法律が成立したということはこれは国

会の中での議論を経てということでありますからそれは率直に受けとめる、我々として

は受け止めるということだと思います。 

  我々愛知県といたしましては、今年 3 月の研究会の取りまとめを踏まえまして、中部

国際空港やその周辺エリアにおいて、MICE を核とした、国際観光都市の実現を目指し

て調査研究を進めているところであります。 

  今回の法成立を受けて、法成立といってもまだまだ政省令部門とか様々に基本方針と

かスケジュールといったのは全くこれからだと思いますので、そうした政省令とか基本

方針スケジュールが順次示されていくんだろうかと思いますので、そういった動向はで

すねしっかりと注視をしていきたいということであります。 

 

東海テレビ：追加してこれまでも知事は国会の議論を注視されていくとおっしゃってまし

たけれども、本国会ですね法律の成立を経ても各種世論調査でも、なかなか理解が広が

っていないというような部分ですとか会期中もですね豪雨災害と法案審議の関係で野党

から批判も出ていましたけれども、そのあたりどのように見ていらっしゃるか、お願い

します。 

 

知事：私はそういう世論調査とか国会の最終盤での様々なご意見それから国会での与野党

の議論の中で野党側の指摘それはもっともだとだと思いますよ。 

   ですからああいう世論調査を見てもですねやはりカジノというものについて、IR と

いうのは全体なんですけどね。ただその部分にカジノというその特定の部分に対して

の国民の間にね非常にあの拒否感が強い、ネガティブな受け止めが強いというような

それはその数字出てるとおりだと思いますので、それはやはり真摯に受けとめていか

なければいけないんだろうというふうに思います。 

   ただこれは国がね、法律を国会が政府与党が法律を成立をさせたということであり

ますから、それはまずはね、国民の皆さんに理解をしていただくように国が国会が政

府与党がやはりそう理解理解をしていただけるようにしっかりと説明責任を果たして

いくということではないかというふうに思います。 

   安倍政権というか安倍さんなんか全国に何でしたっけ説明会っていうんでしたっけ

キャラバンでしたっけ、なんかそういうのを丁寧にやって理解を深めていくんだとい



うことを言っておられるようですので、そういう形での努力はね、これを実現しよう

と思うのならばですよ。やはり丁寧にやっていくということが必要ではないかという

ふうに思います。 

   法律が通ったといってもさっき申し上げたように、具体的な中身政省令だとか基本

方針スケジュールってまだ全くこれからなんで、そういう意味では理解を求めていく

活動も含めれば、まだまだ時間はかかるんじゃないかなとこういうふうな思いで見て

おります。 

   ですから、国が国がそういった形で実現をしていきたいというふうに考えるのであ

れば、やはり国民の皆さんに理解を求めていく努力をさらに積み重ねて、これから先、

これからさらに積み重ねていくということではないでしょうか。 

   そういうふうに受けとめておりますはい 

 

NHK：関連しましてまだその IR についてのご質問ですけれども、去年の 8 月、記者会見

でですね、知事がこの IR について、国際会議等を呼び込む一つとして IR があっても

いいんじゃないかと、IR を含んだ国際観光都市としての可能性を探っていきたいとい

うふうにご発言されて、その後研究会も立ち上がってるわけですけども、今後の動向

を注視していくというコメントはいただいてますけれども、将来的には誘致をしてい

く将来的には、手を上げていくというふうにお考えがあるでしょうか。 

   あとは去年の IRを含んだ国際観光都市としての可能性を探っていきたいという考え

は今も変わってないんですか。 

 

知事：私はこれまで申し上げてきたことは変わっておりません。 

   ですから先ほど申し上げたように、MICE を核とした国際観光都市、についてね、

調査研究を進めていきたいというふうに先ほど申し上げた通りでございます。 

 

日本経済新聞：IR に関しての関連質問なんですけれども、先週名古屋市の河村市長が、法

案成立すれば、手を上げたいと関心を示されましたけれども、これについての知事の

お考えとかあるいは市から何か相談があったこと、そういうの含めてお聞かせくださ

い。 

 

知事：河村さんの発言して事務方戸惑っているっていう話は、実際のところは実態の所は

お聞きしてますけど。ですから、これから 1 から勉強していくんでしょうねきっとね。

ということじゃないでしょうか。特にコメントはありません。まあ、いつものことじ

ゃないでしょうか。 

 

ないようでしたらこれで終わります。 


